

## science-fiction

Le préfet qui annonce l'Apocalypse entre 1984 et 1986

# Pierre-Jean Moatti pense qu'Hitler voulait détruire les extraterrestres...

**DIJON.** - A la retraite depuis 1973, après avoir été pendant 6 ans préfet de la région de Bourgogne et de la Côte-d'Or, M. Pierre-Jean Moatti s'est lancé dans l'étude de l'hébreu et plongé dans la Bible. « Sans être croyant, ni religieux », précise-t-il.

C'est alors qu'une révélation s'est imposée à lui : l'existence des extraterrestres. Il n'est sans doute pas le premier à les deviner dans les textes sacrés : ces anges ne seraient-ils pas plutôt des visiteurs venus d'ailleurs ? (1)

Canular ? Pas du tout. L'ancien chef du cabinet du ministre de l'Intérieur, qui fut aussi directeur général des collectivités locales est - si l'on peut dire - sérieux comme un pape. Il a publié tout d'abord « La Bible et les extraterrestres ». Et voici maintenant « 1984, l'Apocalypse ? » dont Bernard Laissus a rendu compte dans nos colonnes il y a quelques jours.

M. Pierre-Jean Moatti est convaincu que personne n'a su traduire les textes sacrés et il suggère sa propre interprétation sur des fondements qui sont - il est vrai - parfois troublants.

A-t-il tort ou raison ? Qui le dira... En tout cas, quand on se rappelle l'ancien préfet à Dijon, on le retrouve sans peine dans cette nouvelle croisade. Ainsi, un jour, M. Alain Peyrefitte était venu ici expliquer aux élus la réforme régionale de 1972. Exposé du ministre. Questions. Qui répond ? Le préfet, qui explique sa vision des choses. Le ministre, fort agacé, commence à pianoter nerveusement : qui représente le gouvernement, lui ou le préfet ? Et M. Alain Peyrefitte de déclarer : « Si vous me le permettez, M. le Préfet, je vais répondre... ». C'était toute une époque !

Comme il l'était naguère, M. Pierre-Jean Moatti (dont les dons de conteur sont réels) est tout aussi péremptoire. Ce sont les Elohim, les extraterrestres qui ont choisi le peuple juif. Ce sont eux qui guident Abraham, qui inspirent les prophètes, qui laissent tomber les juifs sous le joug des Grecs. Jésus : un Elohim, bien sûr. Des Templiers à l'affaire Dreyfus, la suite est plus acrobatique encore. Et on en arrive à Hitler...

L'Histoire, telle que la voit l'ancien préfet qui annonce l'Apocalypse (attaque de l'URSS contre Israël, entre 1984 et 1986), qui ne sera d'ailleurs pas la fin du monde, mais d'un monde), vaut d'être relatée.

## Les S.S. contre les Elohim

En prison après le putsch de Munich, Hitler rencontre Hess, « grand maître de la société secrète Thulé Gesellschaft ». Celui-ci lui explique le plan des Elohim. La secte entend porter la guerre chez les Elohim pour les vaincre définitivement. Chez eux, dans leur lointaine planète... Hitler est émerveillé. Si Hess est toujours en prison aujourd'hui, c'est qu'il en savait trop sur les Elohim, comme de rares initiés : le pape, Begin, Brejnev peut-être, sans doute Carter et Reagan bientôt. Hitler crée en conséquence des « surhommes » (à son idée) : les S.S., il conquiert la terre pour mieux atteindre le ciel, anéantissant les juifs (« alliés des Elohim ») et entreprend un programme sans précédent de fusées et de recherche nucléaire.

L'auteur de cet essai condamne, naturellement, le nazisme et ses crimes. Mais il en vient, pour défendre sa thèse, à présenter Hitler sous des traits qui peuvent surprendre : il ne s'agit plus vraiment d'une folie sanguinaire, mais d'un combat absolu que le maître du Troisième Reich livre à des ennemis réels, les fameux Elohim. Cela rend quelque peu perplexe...

J.-F. B.



M. Pierre-Jean Moatti ne serait-il pas lui-même un Elohim ? C'est-à-dire un extraterrestre...

Ce grand bâtisseur d'autoroutes ne créait-il pas de singulières pistes d'atterrissage ? Et la grande rocade côte-d'orientienne ? Quant au port terrestre de Beaune, n'était-ce pas plutôt un aéroport pour extraterrestres ?

(Photo L.D.)

1. L'idée de base de ces « déductions » en chaîne : tous les traducteurs et commentateurs de la Bible (et Dieu sait si...) parlent de « Dieu », alors que les textes utilisent tantôt la formule IHVH (sigle de : « Il a été, il est et il sera »), tantôt le mot pluriel. Elohim qui signifie : « ceux qui viennent du ciel », les Célestes. Pour l'ancien préfet devenu exégète, les Elohim ne s'identifient pas à Dieu, mais sont les visiteurs d'une très lointaine planète... qui vivent encore parmi nous. Il reste évidemment à se demander si M. Pierre-Jean Moatti peut livrer impunément tous ces textes et s'il ne serait pas lui-même un Elohim... Tout cela va loin et se situe - on l'admettra - dans la logique d'un livre qu'il est permis de lire avec le sourire parfois.